

EL ASTRAL. PARTE 3, IMPORTANTE RECAPITULACIÓN DE CONCEPTOS BÁSICOS QUE LO DESCRIBEN TODO

Published 13 August 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo, mis amigos. Espero que todos estén bien, gracias por acompañarme aquí una vez más. Soy Mari Swaruu.

Como establece el principio de unidad, todo es Fuente, la Fuente Original de la que surge todo lo que una vez existió, existe y existirá, permaneciendo fuera de la dualidad, fuera de todo contraste, donde todo se entiende como parte de lo mismo.

El principio del No Tiempo establece que el tiempo es una construcción de la mente, un producto secundario de tener conciencia y un efecto secundario de tener una secuencia de pensamientos. No existe independientemente de la conciencia que lo experimenta como parte de sí misma.

Y como dice el principio de No Localidad, no hay espacio, no hay aquí ni allá, ya que todo existe en un único lugar que está en todas partes y al mismo tiempo en ninguna, porque todo está aquí. Y los conceptos de distancia y volumen también son construcciones de la mente, el resultado de como cada conciencia interpreta el campo no local de energía potencial del que forma parte, la energía potencial que no es más que conciencia pura, y donde el Éter es esa energía potencial y la gravedad es un flujo vectorial o una dirección de movimiento dentro de ese campo etérico de energía potencial.

Y todo lo anterior es una construcción de la mente, del gran sentido de unidad de la Fuente y de sus ideas y apegos desde donde se manifiesta cualquier otra conciencia, así como todo lo demás, todo como parte de sí mismo.

No hay aquí. No hay allí. No hay materia. No hay energía. No hay partículas. No hay presente. No hay pasado ni futuro. Por lo tanto, no hay tiempo. Todo está aquí. Todo es ahora y todo es como la conciencia interpreta sus propios pensamientos y los apegos que desarrolló con ellos. Todo es el resultado de cómo la conciencia interpreta sus propias ideas, por lo tanto, no hay reglas ni leyes universales, ya que la imaginación proveniente de la conciencia es el límite de lo que puede ser y de lo que no puede ser. Todas las leyes, reglas y limitaciones solo existen dentro de un contexto limitado desarrollado por más ideas provenientes de quienes las pensaron.

Todas las conciencias más pequeñas o menores que definen a los individuos también se generan del conjunto de ideas y conceptos que la Fuente le ha asignado a cada uno, en la forma del lapso de conciencia que tendrá cada uno, y el nivel evolutivo que tendrá en comparación con otros similares, donde existir en bajas frecuencias es igual a baja conciencia y una frecuencia más alta a más conciencia.

Sabiendo que todas las cosas que tienen y son conciencia y saber se esfuerzan por expandirse, la evolución de una conciencia, de un ser, se puede definir como la progresión de adquirir más frecuencia existencial, y con ella progresivamente más conciencia. Y desde el nivel de conciencia que el ser tiene y es, manifestará el mundo aparentemente externo en el que vive, en perfecta concordancia y sincronía con su nivel de conciencia, saber y vibración.

Ningún ser puede experimentar nada que no esté en su conciencia, vibración o percepción, porque si no tiene los contextos correctos y acuerdos de percepción con otros seres con conciencia, aquellos que están generando eso que se está experimentando colectivamente, el ser simplemente no lo podrá entender. Y al no tener contexto, experimentará solo las partes de esa realidad que coinciden vibratoriamente con el ser y nada más.

Cada ser con conocimiento de la conciencia solo podrá experimentar la realidad, con todas sus reglas, leyes y limitaciones que se corresponden con el mismo. La realidad que experimenta un ser es quién es ese ser.

El mundo material es parte del astral y solo está definido por leyes y limitaciones puestas y observadas allí por los acuerdos de percepción de los seres que habitan ese reino existencial. Y parte de esas leyes y reglas es que experimentarán solo lo que el cuerpo biológico, como filtro de percepción, les permitirá percibir.

Los pensamientos son frecuencias. Y los consistentes y repetitivos definen el carácter y la personalidad de cada individuo, y su vibración existencial define quién es cada alma.

Considerando todo esto, procedamos con los planos astrales de existencia.

Solo hay una cosa que realmente define el astral como un todo y es que, en general, no hay reglas allí, desde el contexto de los del mundo de los vivos. Esto significa que cada conciencia en el astral experimentará y manifestará cualquier cosa que coincida vibratoriamente con ella misma. Esto incluye el mundo de los vivos, así como también es parte del astral.

Cada persona, o cada individuo, experimentara el astral de acuerdo a quién es y a su vibración. Ahí manifestará sus pensamientos y lo que más le llame la atención. Por lo tanto, cada vivo que intente definir el astral, tendrá una única percepción e idea individual de ella, cómo se describe y define, yo incluida.

Entonces, en mi percepción, cada persona que está definiendo el astral, o que está compartiendo sus experiencias allí, será única y no puede tomarse como falsa, ya que la experiencia en gran medida será solo individual, excepto experiencias compartidas que, en realidad, se tienen porque dos o más almas tienen un conjunto de acuerdos de percepción que les permiten sincronizarse.

El astral se experimentará de manera personal, por lo que siempre será relativo a cada individuo. Por lo tanto, lo que una persona experimenta en el astral, no necesariamente coincidirá con lo que otras personas están experimentando allí. Alguien puede ver lo que le sucede a otro en el mundo material, pero no necesariamente coincidirá con lo que esa persona está experimentando allí.

La gran mayoría de las experiencias cercanas a la muerte son muy pacíficas y positivas, con pocas excepciones, pero esas pocas excepciones pueden deberse a que el cuerpo físico, aunque dañado, aún puede estar filtrando la percepción en uno u otro grado.

Por ejemplo, hay un caso bien conocido de un neurocirujano que sufría de meningitis aguda y tuvo una experiencia cercana a la muerte en la que describió estar atrapado en un túnel oscuro y húmedo. Esto para mí se debe principalmente a que su cuerpo

físico todavía proporcionaba un filtrado de la realidad distorsionada.

La parte del astral que está más cerca de los reinos materiales, definiéndose más cerca como similar en frecuencia existencial, copiará la mayoría de los atributos del mundo material, incluidos edificios, calles y estructuras, así como una percepción similar del tiempo. Y este bajo astral será similar en frecuencia debido a que los seres que lo habitan están en esa vibración porque son fuertemente influidos por el mundo de los vivos, ya que también los influyen desde el astral inferior.

Ese reino astral inferior generalmente está habitado por entidades, egregores y desencarnados que tienen fuertes apegos experiencias en el lado o mundo material.

Cuando un ser o un grupo de seres en el astral fijan su atención en otras cosas que no tienen nada que ver con el mundo de los vivos, la estructura externa del mundo que experimentan allí también cambiará, así como su percepción del tiempo, y dónde, si tienen pensamientos y experiencias de vibraciones más bajas, experimentarán lo que coincidirá con ellos, cosas más feas, y si vibran más alto, irán a reinos más agradables y positivos. Definiendo un reino como un lugar que es individual y colectivamente generado y manifestado por dos o más seres que comparten los mismos o al menos similares acuerdos de percepción.

Cada alma individual experimentará el resultado de sus pensamientos de la misma manera que estos definen su frecuencia, por lo tanto, quiénes son. Por lo que manifestar reinos de baja frecuencia, con malas y muy malas experiencias, afines al infierno, o manifestar cosas bellas y amorosas, afines al cielo, dependerá de los pensamientos de cada ser y de dónde ha puesto su atención.

Aunque, desde un punto de vista objetivo, las víctimas en general existen, desde el punto de vista más amplio o absoluto todas las almas tienen un control total y perfecto sobre todo lo que experimentan, gracias a todo lo que he descrito anteriormente. Todo depende de qué pensamientos están teniendo.

Con estos conceptos, ahora puedo proceder a describir en detalle lo que sucede en los llamados planos astrales de existencia, incluidos fantasmas, apariciones y otros eventos paranormales interesantes, en el próximo video sobre este tema.

Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse para más, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu